塩川小学校 学校だより

なかよし塩川

令和5年10月13日

第7号

文責: 教頭 (阿部)

久々の全校そろっての音楽会が行われました

10月6日(金)、数年ぶりに制限のない全校そろっての音楽会を行うことができました。保護者の皆様の人数制限等は行わず、来賓を代表して学校運営委員の皆様にご臨席いただきました。 久々に人が会場にあふれる音楽会となりました。

どの学年も、今年度は歌と合奏の2ステージ発表に向けて、日々練習に真剣に取り組んできました。子どもたちの思いが伝わってきたのではないかと思います。今年は外部講師として丸子教育事務所の荻原先生にもご指導をいただきました。大勢の皆様に見ていただくことが久々となる子どもたちは、とても緊張したようです。この緊張感が、また大きな経験となり成長につながると確信しています。

当日、メッセージを保護者・ご参観の皆様にいただきましたので、掲載させていただきます。 温かいメッセージをたくさんありがとうございました。子どもたちも私たち教職員も元気をいた だきました。

急に寒くなり秋らしい景色となってきました。2学期も後半となります。子どもたちには、引き続き仲間と共に勉強に運動に思い切り楽しんでほしいと思います。変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いします。

メッセージ

- 〇みんな一人一人一生懸命に歌って演奏してとても感動しました。音楽会お疲れ様でした。
- ○元気いっぱいの歌声に、大人も元気をもらいました!ありがとうございました。
- 〇今までの練習の頑張りが出ていて、素晴らしかったです。歌や合奏がおわったあとの笑顔 が素敵でした!
- 〇コロナ以来、初めて全体参加での音楽会となり、構成から子供たちの取組みから、とても 素晴らしい音楽会でした。どの学年クラスも特色があって感動しました。
- ○どの学年も精一杯頑張って来た事がわかりました。素晴らしかったです。
- 〇皆さんお疲れさまでした!いっぱい練習したことやみんなで頑張ろうという気持ちが、音楽に乗って伝わってきました。
- 〇すてきな音楽会をありがとう。子供たちの歌声や合奏でとても元気をもらえました!子供 たちの奏でるものは本当に素敵ですね。
- 〇コロナ感染症も5類になり、約4年ぶりに『普通』の音楽会が出来て本当に良かったね! 4年前までは当たり前のように歌って吹いてみんなで一つの曲を演奏する、歌うって先生たち、クラスの仲間、全校のお友達、そしてお父さんやお母さん、環境、色々な協力があってからこそ出来た事だね。これからも当たり前に感謝していこうね!
- 〇合唱も合奏もとても感動しました!特に4年生の合唱は涙を堪えるのに大変でした。そしくて1、2年生の頑張っている姿に、まるで我が子の成長を見ているかのように感動し、3年く生の元気の良い掛け声や合唱に元気をもらいました。5年生の合奏はとても迫力があり、6く年生のキレイな歌声には驚くばかりでした。さすが高学年!来年も楽しみにしてます!

全校で開会式 斉唱「はじめよう コンサート」 閉会式 二部合唱「さようなら」



2学年 合奏「ドレミのうた」

斉唱「ぼくらは仲間」



4学年 合奏「人生のメリーゴーランド」 斉唱「10才のありがとう」



6学年 合奏「キセキ」 二部合唱「変わらないもの」



1学年 合奏「ミッキーマウス・マーチ」 斉唱「にじのむこうに」



3学年 リコーダー奏「アチャ パチャ ノチャ よろこびの歌 ゆかいなまきば」



5学年 合奏「アフリカン シンフォニー」 二部合唱「いつだって!」



金管バンド 金管合奏「オーラ・リー」 「オブラディ・オブラダ」





〇音楽会前には、塩川保育園・ちぐさ幼稚園の年長組のお友達が1,4年生の発表を聞きに来て くれました。ありがとうございました。来年は一緒に歌おうね。





土曜授業参観と引き渡し訓練

9月16日(土)授業参観と引き渡し訓練が行われました。今年度は、授業を2時間見ていただき、その後に、PTA学年学級会長部主催の「学校長・特別支援コーディネーターの講話」がありました。

学校長からは、2学期のスタートに当たって、全校児童に話した腰塚勇人さんの語った言葉(学校だよりの6号参照)の紹介や「心」に係る詩の紹介がありました。下記に掲載しますが、心が心づかい・思いが思いやりとして見える社会、それを実践できる子どもたちを育みたい。という学校長からのメッセージを聞いていただきました。また、特別支援コーディネーターから、「どの子にも必要な時に相談や適切な支援が受けられるようになっている。必要な際は、特コに声をかけてください」等の話がありました。お子さんのことで気になることがありましたら、気軽に2名の特別支援コーディネーターに声をかけてください。

災害時引き渡し訓練は、講演会後に行われました。保護者の皆様には、注意事項を確認していただき、速やかかつ安全に引き渡しを行うことが出来ました。ありがとうございました。今年も日本各地で大きな災害が発声している現状があり、さらに、これから、台風のシーズンとなります。他人事とせず、もしもに備えて、学校、家庭、地域で安全について共有をしていきましょう。

「行為の意味」宮澤章二(みやざわしょうじ1919 年-2005 年) あなたの心はどんな形ですかと 人に聞かれても答えようがない 自分にも他人にも心は見えない けれど本当に見えないのであろうか 確かに心はだれにも見えないけれど

心づかいは見えるのだ それは人に対する積極的な行為だから 同じように胸の中の思いは見えないけれど

思いやりは見えるのだ それは人に対する積極的な行為なのだから あたたかい心があたたかい行為になり

やさしい思いがやさしい行為になるとき

心も思いも初めて美しく生きる それは人が人として生きることだ

